CIRCULACION PAGADA 73,791 -Diarios (ABC) 111.864 - Dominicales ABRIL a JUNIO de 1976

El Diario de Hoy

64 Págs.

Año XL

Nº 13.631

San Salvador, Miércoles 20 de Octubre de 1976.

N. VIERA ALTAMIRANO-Editor-Director

DIALOGORESUELVE CRISIS AGRARI

(Detalles en Página 3)

12 Millones de **Extranjeros Residen** llegalmente en E.U.

WASHINGTON, octubre 19 (UPI). - Un informe preparado washington, occupier is (17).— Un informe piparado para el Congreso, calculando que actualmente hay unos 12 millones de extranjeros ilegales en Estados Unidos, que cuestan al contribuyente norteamericano unos 13.000 millones de dólares por año, hizo hoy un urgente llamado para una extensa y coordinada acción federal con el fin de solucionar este grave problema y aliviar sus adversos efectos

solucionar este grave proteina y aniviar sus adversos efectos socioeconómicos sobre el país.

"El Congreso y el Ejecutivo tienen que concender, por medio de una extensa y coordinada acción, al problema de la inmigración (ilegal) la atención que exige", dijo un informe publicado por la Contraloría General de la República, que estimó que más de 3.600.000 empleos en el país son ocupados

estimó (que más de 3.600.000 empleos en el país son ocupados actualmente por extranjeros ilegales.

Pero la Contraloria (mejor conocida por sus siglas en ingles, GAO: General Accounting Office), también afirmó que las actuales leyes de inmigración de Estados Unidos son injustas ya que, a largo plazo, favorecen al inmigrante ilegal sobre aquel extranjero, que trata de ingresar al país en forma legal. En efecto, la GAO dijo que en años recientes son muchos más los extranjeros que han ingresado al país en forma ilegal, que los que lo han hecho en cumplimiento de los procedimientos normales de inmigración.

(Por eiemplo de los 787 000 extranjeros detenidos en 1975.

(Por ejemplo, de los 767.000 extranjeros detenidos en 1975, más de 87 por ciento habían ingresado a Estados Unidos en forma subrepticia. Los demás entraron legalmente, pero luego —ya estando en el país—, violaron reglamentos de residencia e inmigración).

Aunque el informe no especifica el lugar de procedencia de los inmigrantes ilegales, confirmó el hecho de que el 89 por ciento de los indocumentados detenidos son mexicanos y la mayoría restante procede de otros países del Hemisferio Occidental, incluso Canadá, El Salvador, Guatemala, Jamaica y la República Dominicana.

El informe dijo que mientras los inmigrantes legales tienen que someterse a una serie de requerimientos para obtener su residencia en Estados Unidos (incluso viajar fuera del país, para obtener su visa de inmigrante en una Embajada nor-teamericana), gran parte de los ilegales lo hacen estando

aquí.
"Las actuales leyes de inmigración son injustas" "Las actuales leyes de inmigración son injustas", dijo la GAO, que opera como una agencia autónoma del Poder Legislativo. "Muchos de los ilegales, una vez en el país, logran cumplir con los requisitos para legalizar sus "status"... lo cual sirve como base para permitir la entrada de otros extranjeros al país."

al país".

Entre los métodos utilizados por los extranjeros ilegales, para obtener la residencia e incluso la ciudadanía de Estados Unidos, a veces enforma fraudulenta, el informe menciona el nacimiento de hijos en territorio de Estados Unidos y el matrimonio "pantalla" con ciudadanos norteamericanos o personas que son residentes legales.

(Continúa en Página 15

Apoyan Reformas



El Presidente y el Vice-Presidente de la Asamblea Legislativa, Dr. Rubén Alfonso Rodríguez y Benjamín Wilfrido Navarrete, de izquierda a derecha, apoyan las reformas a la Ley del ISTA y al primer proyecto de transformación agraria. (Foto de Morales).

Viuda de Mao Encabezaba Golpe

TOKIO, Oct. 19 (AP). El grupo radical chino encabezado por la viuda de Mao Tse-Tung, pidió a un líder militar identificado como sodio a un lider militar localitatica como sobrino de Mao, que enviará 10.000 soldados a Pekín, para respaldar un golpe contra el sucesor de Mao, Hua Kuo-Feng, informó hoy la agencia noticiosa japonesa Kyodo.

Citando fuentes de confianza cercanas a las autoridades chinas, el corresponsal de Kyodo en Pekín, identificó al líder militar como Mao Yuan-Hsin, clasificado oficialmente como miembro destacado del ejército en la región

de Shenyang, en el noreste de China. Dijo que se informó que era el sobrino de Mao, que murió el 9 de septiembre.

Mao, que murio el 9 de septiembre.

Kyodo dijo que se informó sobre la fase
militar del golpe a Hua Kuo-Feng y fracasó
después de que los soldados implicados en el
movimiento de tropas planeado lo mencionaron a oficiales de alta graduación.

Mao Yuan-Hsin y la viuda de Mao, Chiang
Ching deta entre las 30 personas que se dijo

Ching, están entre las 30 personas, que se dijo que fueron arrestadas desde el des-

(Continúa en Página 15)